



## **AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO**

## REGISTRO DE PERSONAS VENDEDORAS EN LA PLATAFORMA "HECHO EN QUINTANA ROO"

En cumplimento a la Ley General de la Protección De Datos personales, así como a lo dispuesto en los artículos 24, 25, 27 y 29 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo; la Secretaría de Desarrollo Económico del Estado de Quintana Roo (SEDE), informa que es la responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos de conformidad a lo dispuesto por las Leyes en la materia.

La Secretaría de Desarrollo Económico declara que recaba y ejerce tratamiento sobre datos personales a través del **REGISTRO DE PERSONAS VENDEDORAS EN LA PLATAFORMA** "HECHO EN QUINTANA ROO", para cumplir con las siguientes finalidades:

- Registrarse como vendedor en la plataforma "Hecho en Quintana Roo".
- Llevar un control interno de las personas que accedan a la plataforma.
- Publicar sus productos para venta digital.
- Validar el cumplimiento de los requisitos de registro.
- Administrar los perfiles de usuario dentro de la plataforma digital "Hecho en Quintana Roo".
- Brindar asistencia técnica o administrativa, así como para realizar el seguimiento.

Se informa que no se realizarán transferencias de datos personales, más que las que pudieran hacerse entre responsables para el ejercicio de facultades propias, compatibles o análogas con las finalidades que motivan el presente tratamiento de datos personales; así como aquéllas que sean necesarias conforme a los artículos 19, 77 y 81 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados para el Estado de Quintana Roo, que estén debidamente fundados y motivados.

No obstante, lo anterior, la Secretaría de Desarrollo Económico se compromete a requerir que la información sea tratada de forma responsable, confidencial y exclusivamente por aquellas personas autorizadas para tener conocimiento de dichos datos.

De igual manera, se hace de conocimiento que los datos bancarios recabados por la Plataforma "Hecho en Quintana Roo" para los procesos de compraventa serán manejados por el intermediario "STRIPE", mismo que se encargará de encriptarlos al momento de su recabación, lo cual permitirá que, únicamente, la persona titular de dichos datos personales tenga acceso a los mismos.

La solicitud de los derechos ARCO se podrá hacer de manera personal ante la Unidad de Transparencia de esta Secretaría o a través del sistema de solicitudes de información de la Plataforma de la Unidad de Transparencia mediante la liga: <a href="https://www.plataformadetransparencia.org.mx/">https://www.plataformadetransparencia.org.mx/</a> o a través del correo electrónico <a href="mailto:sede.unidadtransparencia@gmail.com">sede.unidadtransparencia@gmail.com</a>.

El **Aviso de Privacidad Integral** puede consultarlo a través del sitio web de la SEDE, en la sección de "Avisos de Privacidad" <a href="https://sede.groo.gob.mx/avisos-de-privacidad/">https://sede.groo.gob.mx/avisos-de-privacidad/</a> y en el caso de que exista modificación a este aviso, se publicará por la misma vía en la página oficial señalada.